Proyecta PAN CDMX no realizar coaliciones para 2027

Perfilan romper alianza

Buscarían equilibrar figuras destacadas y perfiles ciudadanos para candidaturas

EDUARDO CEDILLO

El Partido Acción Nacional (PAN) no competirá junto al PRI en la Ciudad para las elecciones del 2027.

Así lo confirmó la presidenta del PAN en CDMX, Luisa Gutiérrez, quien resaltó la necesidad del partido de fortalecerse hacia dentro y buscar resultados en solitario.

"Trabajo siempre, y no me refiero a un trabajo político, sino a un trabajo por los ciudadanos. Pero no, para las elecciones vamos a buscar nuestro color y vamos a tener nosotros nuestra claridad, sin duda", afirmó.

El domingo, tras el relanzamiento del Partido, se anunció que el PAN buscaría su independencia electoral, dejando de lado coaliciones como la que formaron para la elección presidencial en 2024, junto al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y al de la Revolución Democrática (PRD)

En la Ciudad, la alianza fue la misma, abanderando las candidaturas en toda la Ciudad bajo las tres siglas. Pero esto cambiará en las elecciones intermedias.

"Estamos dispuestos a defender con todo la democracia de nuestro país, lo vamos

Advierten pérdida de 4 alcaldías en 2027

EDUARDO CEDILLO

Al destruir la alianza PRI-PAN, la Oposición podría perder hasta cuatro alcaldías.

Así lo consideró la coordinadora de la Bancada del PRI en el Congreso local y secretaria general del PRI, Tania Larios, quien lamentó que la renovación del PAN pueda debilitar al bloque opositor.

"Las alcaldías no se podrían ganar (...), Cuajimalpa, Cuauhtémoc, la Alcaldía de Coyoacán y la de Miguel Hidalgo. Igual y únicamente se mantendría la de Benito Juárez para Acción Nacional", dijo.

Ayer, Larios ofreció una conferencia para presentar la agenda legislativa de la bancada para el nuevo año legislativo.

Sin embargo, aprovechó su discurso para lamentar que Acción Nacional decidiera romper relaciones con el resto de las fuerzas políticas en alianzas durante las elecciones.

Larios hizo un llamado a Acción Nacional a formar una coalición que pueda competir con Morena.

"Qué quieren, tener una

alianza que le compita y pueda sacar a Morena del poder o que cada partido mire para sus intereses, vaya por su cuenta y le ponga el camino fácil a Morena. Esas son las decisiones que tenemos, hay que ser realistas, hay que ser inteligentes y hay que ser pragmáticos", expresó.

Afirmó que podría realizar ciertas alianzas con otros partidos, como las del 2024, para poder frenar el avance del oficialismo, cuando cedieron a perfiles panistas para competir bajo las siglas tricolores.

"Esta decisión yo creo

que la tomaron mal los panistas, porque no están pensando en México, están pensando en el PAN (...) ¿Quién se sacrificó (en 2024)? el PRI ¿Por qué lo hicimos? porque México importa más que los intereses particulares y electorales, porque sí está en riesgo la nación", afirmó Larios.

"Hay que exigirle al PAN que abra los ojos y se den cuenta de la realidad que estamos viendo, porque parece que ahora un partido Opositor no lo quiere ver. El PRI tiene la voluntad de construir, pero el PRI también está listo para ir solo", añadió.

Luisa Gutiérrez, presidenta PAN CDMX

Nosotros no nos estamos radicalizando hacia ningún sentido, eso sí que quede bien claro. Al final, nuestro pilar, es la eminente dignidad de la persona humana"

a demostrar en 2027 para que se refleje este sentido de cambio que tenemos en esta Ciudad, para que se refleje verdaderamente en las urnas", comentó Gutiérrez.

Además de tratar de defenderse con sus propias fuerzas y alcances, Acción Nacional busca un proceso de reorganización interna, donde las candidaturas tendrán que competirse entre la ciudadanía y las figuras panistas.

Una de las complejidades en una Ciudad es contrarrestar a perfiles nuevos, con personajes destacados en la fuerza política, por lo que Gutiérrez aseguró que todos competirán en igualdad de condiciones. "En este partido ya los egos no son bienvenidos. Aquí lo que de verdad se va a privilegiar es el trabajo con las y los ciudadanos, aquí nadie que sienta que por tener un padrino político va a ser o va a mantener o va a estar por inercia. Eso en Acción Nacional ya se acabó", explicó.

Así, la dirigente confirmó que no hay nada definido y que las candidaturas se comenzarán a construir.

Si bien apuestan por la separación del resto de los partidos, la dirigente afirmó que habrá cabida para la diversidad de pensamientos, partiendo desde una mirada pragmática e inclusiva y evitando radicalizar el partido.

"Nosotros no nos estamos radicalizando hacia ningún sentido, eso sí que quede bien claro. Nosotros al final, nuestro pilar, es la inminente dignidad de la persona humana, eso no cambia bajo ninguna circunstancia y eso implica también el respeto. En el respeto nos entendemos y nos abrazamos", afirmó la dirigente.

Sin embargo, la nueva postura del PAN causó el reclamo del PRI, quien alertó que romper la alianza allanaría el camino para una victoria inminente del oficialismo.